

Communiqué de presse – 26 juillet 2024 – 1 196 signes

## Charleville-Mézières – « Villa 1820 », nouvelle adresse pour la Banque Privée du Crédit Agricole du Nord Est

Après de nombreuses années au sein de l'immeuble du Crédit Agricole du Nord Est, 50 avenue Forest, la Banque Privée du Crédit Agricole du Nord Est possède désormais sa propre adresse pour sa clientèle ardennaise.

Depuis le 23 juillet, les équipes Banque Privée accueillent leurs clients, 3 rue Jacquemart Templeux. Une jolie maison construite au XIX<sup>e</sup> siècle dont la sobriété de la façade néoclassique fait toute l'élégance.

Propriété de la banque mutualiste depuis près de 40 ans, le 3 rue Jacquemart Templeux a hébergé différents services avant d'être totalement dédié à ses clients patrimoniaux. Sa rénovation s'inscrit dans le plan de 20 millions d'euros sur trois ans, engagé par le banquier-assureur à l'été 2023 pour rénover ses agences. L'objectif est double : offrir aux clients des espaces plus confortables et aux collaborateurs un meilleur cadre de travail.

D'ici fin 2024, 50 rénovations sont programmées dans l'Aisne, les Ardennes et la Marne dont plus de la moitié déjà achevées parmi lesquelles pour la ville de Rimbaud, l'agence de Charleville-Mohon et la Banque Privée.

Contacts presse : Christelle Vaillant : 06.87.79.25.45 - [Christelle.Vaillant@ca-nord-est.fr](mailto:Christelle.Vaillant@ca-nord-est.fr)  
Alix Duthoit : 07.89.65.77.40 - [Alix.Duthoit@ca-nord-est.fr](mailto:Alix.Duthoit@ca-nord-est.fr)